



Общество с ограниченной ответственностью «КМ-Эксперт»

Юридический адрес: 454129, Челябинск, ул. Машиностроителей, 21

Фактический адрес: 454129, Челябинск, ул. Машиностроителей, 21

Телефон: (351) 255-79-09, факс: (351) 255-62-30, 255-79-09

ИНН 7731586136, КПП 744901001

Р/С 4070 2810 0000 0000 7994 в ОАО АКБ «АВАНГАРД», г. Москва

БИК 044525201, К/С 3010 1810 0000 0000 0201

ОКВЭД 51.70, ОКПО 84813857, ОКАТО 75401000000, ОГРН 1087746204457

referent@km-expert.ru

Благодарственное письмо.

Генеральному директору
ООО «Веати-Строй»
Цеховичу В.А.

Уважаемый Владимир Александрович!

От имени компании ООО «КМ-Эксперт» благодарю коллектив ООО «Веати-Строй» и лично Вас за взаимовыгодное сотрудничество и добропорядочные партнерские отношения, проявленные при выполнении работ по реализации проекта ТЭСЦ «Высота-239».

Ваша компания очередной раз подтвердила свою надежность и высокую репутацию.

Надеюсь и в будущем на участие ООО «Веати-Строй» в проектах, реализуемых ООО «КМ-Эксперт».

С уважением,
Генеральный директор



К.А.Цыбин

OOO KM-Expert
(limited liability company)
Legal address: ul. Mashinostroiteley, 21, Chelyabinsk, 454129
Physical address: ul. Mashinostroiteley, 21, Chelyabinsk, 454129
Tel.: (351)255-79-09, Fax: (351)2555-62-30, 255-79-09
INN 7731586136, KPP 744901001
Settlement account 40702810000000007994 in OAO AKB AVANGARD, Moscow
BIK 044525201 Correspondent account 30101810000000000201
OKVED 51.70, OKPO 84813857, OKATO 75401000000, OGRN 1087746204457
referent@km-expert.ru

Letter of Gratitude

V.A. Tsekhovich
General Director
OOO Veati-Stroy

Dear Vladimir Aleksandrovich,

On behalf of OOO KM-Expert, I express gratitude to the staff of OOO Veati-Stroy and you personally, for the mutually beneficial cooperation and good partnership during the execution of Vysota-239 Electric-Weld Pipe Workshop project. Your company has once again confirmed its reliability and high reputation.

I hope that OOO Veati-Stroy will further participate in projects implemented by OOO KM-Expert.

Sincerely, */Signature/*
General Director

K.A. Tsybin

Seal: */OGRN 1087746204457; the city of Chelyabinsk; limited liability company; KM-Expert/*



Общество с ограниченной ответственностью «КМ-Эксперт»

Юридический адрес: 117218, Москва, ул. Кедрова, д.22

Фактический адрес: 119415, Москва, ул. Проспект Вернадского, дом 53

Телефон: (495) 785-44-09, факс: (495) 785-44-09

ИНН 7731586136, КПП 772701001

Р/С 4070 2810 1000 0000 6604 в ОАО АКБ «АВАНГАРД», г. Москва

БИК 044525201, К/С 3010 1810 0000 0000 0201

ОКВЭД 51.70, ОКПО 84813857, ОКАТО 45293554000, ОГРН 1087746204457

km-ekspert@mail.ru

ОТЗЫВ

В период с августа по октябрь 2008 года фирмой ООО «Веати-Строй» были выполнены работы по устройству кровли объекта: трубоэлектросварочный цех (ТЭСЦ) №3 ОАО «ЧТПЗ», площадью 50 000м². Изначально был проведен тендер среди 19(девятнадцати) строительных организаций, предлагающих различные кровельные решения.

Учитывая опыт работы, рекомендации заказчиков и грамотное техническое решение, подрядчиком на данном объекте была выбрана организация ООО «Веати-Строй». Была проведена работа по пересогласованию заранее запроектированных материалов на ПВХ мембрану норвежского качества «Protan-AS». Работы по устройству кровли были выполнены в сжатые сроки (в течении 2-х месяцев) с высоким качеством.

Приятное решение по использованию мембраны «Protan-AS» оправдало себя с точки зрения эксплуатационных характеристик. В настоящее время материалы обладают всеми первоначальными свойствами, тенденции к каким либо ухудшениям не наблюдается.

В настоящее время ООО «Веати-Строй» выполняет монтаж кровли 2-ой очереди объекта: трубоэлектросварочный цех (ТЭСЦ) №3 ОАО «ЧТПЗ», в том же объеме, а также монтаж зенитных фонарей польского производителя «Mergog».

Директор по строительству

В.Л.Артемьев

OOO KM-Expert
(limited liability company)
Legal address: ul. Mashinostroiteley, 21, Chelyabinsk, 454129
Physical address: ul. Mashinostroiteley, 21, Chelyabinsk, 454129
Tel.: (351)255-79-09, Fax: (351)2555-62-30, 255-79-09
INN 7731586136, KPP 744901001
Settlement account 40702810000000007994 in OAO AKB AVANGARD, Moscow
BIK 044525201 Correspondent account 30101810000000000201
OKVED 51.70, OKPO 84813857, OKATO 75401000000, OGRN 1087746204457
referent@km-expert.ru

Review

From August to October 2008, OOO Veati-Stroy carried out the roofing of Electric-Weld Pipe Workshop No. 3, OAO CHTPZ, with the area of 50,000 m². Initially, a tender was held among 19 construction organizations that offer various roofing solutions.

Considering the work experience, recommendations of customers and the intelligent technical solution, OOO Veati-Stroy was chosen as a contractor for this facility. Pre-designed materials were renegotiated to be changed to Protan-AS PVC membrane of Norwegian quality. The roofing was carried out in a short time (within two months) and of the high quality.

The good solution of using Protan-AS membrane has proven itself in terms of operational characteristic. At present, the materials keep all the original properties, there is no tendency for any deterioration.

Currently, OOO Veati-Stroy is carrying out the roofing of the second stage at Electric-Weld Pipe Workshop No. 3, OAO CHTPZ, of the same volume, as well as the installation of rooflights by Mercor Polish manufacturer.

Construction Director

/Signature/

V.L. Artemjev

ИНСИСТРОЙ

ЗАКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

454092, г. Челябинск, ул.К.Либкнехта, 2, офис 600
ИНН 7451102390, КПП 745101001, ОГРН 1027402900766
р/сч № 40702810633000001020, к/сч 30101810600000000964, БИК 047501964
Филиал ОАО Внешторгбанка в г. Челябинске,
р/сч № 407028810285080000764, к/сч 30101810300000000976, БИК 047501976
Филиал ОАО УРАЛСИБ в г. Челябинске
тел./факс: (351) 729-97-99

Директору ООО «Веати-Строй»
Цеховичу В. А.

№ 138 от 28.03.08г.

Отзыв

В период с мая по октябрь 2008г. ООО «Веати-Строй» выполняло работы по устройству гидроизоляции кровли склада хранения продуктов в естественных условиях и административно бытового комбината ЗАО «Тандер» в п. Есаульский Сосновского района Челябинской области. Общая площадь кровли составила 11250м². Работы выполнялись по двум различным технологиям: кровля с механическим креплением пленки и балластная кровля.

Работы выполнены в срок. Претензий к качеству выполненных работ нет.

Заместитель Генерального
директора по строительству



М. А. Сауткин

ZAO INSISTROY
(closed joint-stock company)
Ul. K. Libknekhta, 2, office 600, Chelyabinsk 454092
INN 7451102390, KPP 745101001, OGRN 1027402900766
Transaction account 40702810633000001020
Correspondent account 301018106000000964 BIK 047501964
In Chelyabinsk branch of OAO Vneshtorgbank,
Transaction account 407028810285080000764
Correspondent account 301018106000000976 BIK 047501976
In Chelyabinsk branch of OAO Uralsib
Tel. / Fax: (351)729-97-99

Review

From May to October 2008, OOO Veati-Stroy carried out the roof waterproofing works at the Food Warehouse of natural storage conditions, and at the Administrative Household Complex in the poselok Esaulskiy of Sosnovskiy rayon in Chelyabinsk Oblast. The total roof area is 11,250 m². The works were carried out with the use of two different technologies – mechanically fastened roof system and ballasted roof system.

The works were carried out without delay. There is no complaint to the quality of the work performed.

Deputy of General Construction Director /Signature/ M.A. Sautkin

Seal: /Russian Federation; the city of Chelyabinsk; closed joint-stock company; INSISTROY/



ИНН 7453014131 КПП 745301001
Р/с 40702810300330002897
в ОАО "Челябинвестбанк" г. Челябинска
БИК 047501779
к/с 30101810400000000779

РЭККОМ

ООО "РЭККОМ"
454091, г. Челябинск, ул. Труда, 95
Тел. (315) 264-22-33, 264-22-32,
факс (351) 264-22-39
E-mail: rekkom@mail.ru
www.rekkom.ru

20.03.2008г. № _____

ОТЗЫВ.

Наша компания сотрудничает с ООО «Веати-строй» с 2006 года. За время сотрудничества между нашими компаниями сложились хорошие деловые отношения. ООО «Веати-строй» за время нашего сотрудничества зарекомендовало себя с положительной стороны, работники данной фирмы на замечания с нашей стороны реагировали быстро и качественно. При устройстве кровли были применены новые технологии устройства кровельного «пирога» и современные материалы (Protan SE, геотекстиль, ПВХ-мембраны и др.). На нашем объекте «Многофункциональный спортивный комплекс с автопарковкой по ул.Витебской» ООО «Веати-строй» выполняло также работы по устройству эксплуатируемых кровель (с укладкой тротуарной плитки). В результате кровли приобрели эстетичный вид и удачно гармонируют с применяемыми материалами других конструкций. Работы по устройству кровли были выполнены в оговоренные договором сроки с соответствующим качеством и гарантией на пять лет. Кроме того ООО «Веати-строй» выполняло устройство мягкой кровли на жилом доме по ул.Энгельса, 44^г, за время эксплуатации данной кровли серьезных дефектов кровельного пирога не наблюдалось и в настоящее время не имеет каких-либо видимых предпосылок к ухудшению свойств примененных материалов. На данный момент у нашего предприятия складывается впечатление, что кровли выполненные ООО «Веати-строй» будут эффективно эксплуатироваться гораздо дольше, чем оговоренные гарантией пять лет, без каких-либо дополнительных вложений. Наша фирма в будущем готова также сотрудничать с ООО «Веати-строй» на взаимовыгодных условиях.

Зам. директора по
капитальному строительству

А.А. Лушников

Мохирев
264-22-33

Investment Construction Company
Rekkom

INN 7453014131 KPP 745301001
Transaction account 40702810300330002897
in OAO Chelyabinvestbank
BIK 047501779
Correspondent account 30101810400000000779

OOO Rekkom
ul. Truda, 95, Chelyabinsk 454091
Tel. (315)264-22-33, 264-22-32
Fax (351)264-22-39
E-mail: rekkom@mail.ru
www.rekkom.ru

March 20, 2008

Our company has been cooperating with OOO Veati-Stroy since 2006. During our cooperation, good business relations have been developed between our companies. During our cooperation, OOO Veati-Stroy has proved itself to be good, the employees of this company responded to our comments quickly and efficiently. During the roofing process, new technologies of roofing installation and modern materials were applied. At our facility Multifunctional Sport Complex with the parking lot at ul. Vitebskay, OOO Veati-Stroy also carried out installation of accessible roofs (with laying of paving slabs). As a result, the roofs have acquired an aesthetic appearance, and perfectly match the materials used in other structures. The roofing was carried out within the time specified in the Contract, with a 5 year warranty, and of appropriate quality. Also, OOO Veati-Stroy carried out soft roof installation on the residential building at ul. Engelsa, 44G. During the operation of this roof, no serious defects of the roofing were observed, and, at present, there are no visible prerequisites for deterioration of the properties of the materials used. Our company believes that the roofs installed by OOO Veati-Stroy will be efficiently operated without any additional investments, much longer than a 5 year warranty limit. In the future, our company is ready to cooperate with OOO Veati-Stroy on mutually beneficial terms.

Deputy Director of Major Construction /*Signature*/ A.A. Lushnikov

Mohirev
264-22-33